



Heidi Merl und Hafnermeister Gerhard Kothgassner am Kachelofen mit integriertem Tischherd.

Foto: SG

„Den würde ich nie wieder hergeben“

Tragöß-St. Katharein. Bei Heidi Merl in der Almhütte sorgt ein Kachelofen der Firma Kothgassner für wohlige Wärme.

Richtig gemütlich ist es bei Heidi Merl in der Almhütte in Tragöß-St. Katharein. Das liegt unter anderem am Kachelofen, einem Prunkstück, das alle Stückerl spielt. Neben der üblichen Strahlungswärme ist er an das Heizsystem angebunden und versorgt so über mehrere Heizkörper und eine Fußbodenheizung das gesamte Gebäude mit wohliger Wärme. Durch einen zusätzlichen Pufferspeicher wird der Ofen überdies zur Warmwasseraufbereitung genutzt.

Ein eingebauter Tischherd mit Backrohr und ein Sicht-

fenster mit Blick auf das Feuer gewährleisten weiteren Komfort. Seinen Strom bezieht der Kachelofen wie auch der Rest des Hauses von einer Photovoltaikanlage auf dem Dach, zur Sicherheit steht außerdem ein separates Aggregat zur Verfügung.

„Diesen Ofen würde ich nie wieder hergeben“, sagt Heidi Merl, „er funktioniert perfekt – selbst drei Tage nach dem Heizen sinkt die Raumtemperatur nur um wenige Grad.“ Gefertigt und eingebaut wurde der Ofen von Hafnermeister Gerhard Kothgassner, der ebenfalls in Tragöß-St. Katharein ansässig ist. Mittels 3D-Planung konnte er den Kachelofen optimal in den Raum integrieren und schon vorab auch schon ein genaues Bild der fertigen Anlage vermitteln.



Hafnermeisterbetrieb

8611 St. Katharein / Laming-Untertal 65
Tel.: 0664/ 54 19 839

Kothgassner · Kachelöfen · Fliesen

E-Mail: info@kachelofen-kothgassner.at

